

Montreuil, le 23 Novembre 2017

L'assemblée générale du SNEMG élit son nouveau bureau.

L'assemblée générale du SNEMG s'est tenue le mercredi 22 novembre durant le congrès du CNGE à Montpellier. L'assemblée générale a approuvé le rapport moral du président et le rapport financier du trésorier. Conformément aux statuts, la moitié du conseil d'administration a été renouvelée. A la suite, le nouveau conseil d'administration s'est réuni et a élu le nouveau bureau composé comme suit :

<u>Président :</u>	M. Anas Taha,	(Paris)
<u>Vice-président :</u>	Mme Sabine Bayen,	(Lille)
<u>Secrétaire général :</u>	M. Sébastien Leruste,	(La Réunion)
<u>Secrétaire général adjoint :</u>	M. Arnaud Gouget,	(Dijon)
<u>Secrétaire général adjoint :</u>	M. Jean Marc Franco,	(La Réunion)
<u>Trésorier :</u>	M. Cyrille Vartanian,	(Nantes)
<u>Trésorier adjoint :</u>	M. Patrick Imbert,	(Grenoble)
<u>Chargée de mission :</u>	Mme Anne Laure Heintz,	(Poitiers)
<u>Chargé de mission :</u>	M. Michel Papa,	(Nice)
<u>Chargé de mission :</u>	M. Matthieu Calafiore	(Lille)

Ce nouveau bureau du SNEMG va poursuivre ses actions en faveur du développement de la Filière Universitaire de Médecine générale.

Anas Taha,
Président du SNEMG